

属人区長のメッセージ（2021年4月11日）

キリストは復活されました。また、神は、多くの喜びの源となる出来事を与えてくださいます。この復活節を喜びのうちに過ごすよう属人区長は招きます。

2021/04/11

愛する皆さんへ。イエスが私の子どもたちを守ってくださいますように！

この復活節には、私たちの喜びの大きな理由を祝っています。キリストは復活されました！その上、身近な人に愛され、理解されていることを感じることや、家族の祝い、仕事のやりがい、困難の中でも成功している親戚の存在など、一人ひとりが喜びを感じる理由が、ほかにもあることでしょう。大小様々なこれらすべての現実には、あまりにもしばしば、限界や人間的苦しみが混ざっているとしても、これらは神からのたまものであり、私たちが行う良いことや私たちに起こる良いことにおいても、復活したキリストが私たちのすぐそばにおられることを示しています。

私たちの心に悲しみが忍び寄って来るような時にも、それらのこと感謝のうちに思い出しましょう。私たちにとって喜びの源である聖母は、私たちが喜んでいることが出来るよう、また、聖ホセマリアが望んだ

よう、「平和と喜びの種をまき人」になれるように助けてくださるでしょう。

心から愛情を込めて、皆さんを祝福します。

あなたがたのパドレ

フェルナンド

ローマ、2021年4月11日

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/zokujinkucho-messeji-2021-4/>
(2026/01/12)